

Ce lundi, les musulmans (et les autres) fêtaient la Tabaski, la fête du mouton en souvenir du sacrifice d'Abraham. La Tabaski est en effet le nom de l'Aïd el-Kebir dans une série de pays d'Afrique de l'Ouest.

Comme nous remontions sur Ouaga pour le week-end, Baga -le chauffeur- a profité du trajet pour amener son mouton dans sa famille ouagalaise.

Le mouton a donc partagé la route avec nous. Pour l'occasion, le 4x4 s'est donc transformé en double deck :

- à l'étage inférieur, les (De)chèvres
- à l'étage supérieur, le mouton

{gallery}lau-marc/200812/tabaski{/gallery}